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MANDATO 2021-2025 1 

ACTA Nº 3 / 2022 - ASSEMBLEIA DA 2 

UNIÃO DE FREGUESIAS DE BOMBARRAL E VALE COVO 3 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 4 

----------Aos vinte e oito dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 5 

nesta Sede da União das freguesias de Bombarral e Vale Covo, na Rua Luís de Camões 6 

nº 2, na Vila de Bombarral, reuniu a Assembleia da União de Freguesias em reunião 7 

ordinária pelas 21h00. ---------------------------------------------------------------------------------- 8 

----------Presentes, o Presidente da assembleia Mário Rui Silvestre Ribeiro, a 2ª 9 

secretária Carolina Viola, os membros, Ana Paula Patrício, André Perdigão Carvalho, 10 

Germano Marques Simões, Alexandra Margarida Lopes, Carla Beco Paulo, Catarina 11 

Isabel Pinheiro Vilão Simões, José Carlos Ramalhete, Luis Daniel Silva, Cristina 12 

Loureiro, Catarina Sofia Correia Gomes, Fernando Paulo Borges da Silva, bem como 13 

os elementos do executivo, Sérgio Manuel Silva Duarte, presidente, Nuno Ricardo 14 

Ferreira Figueiredo, tesoureiro, Maria Conceição Espírito Santo, secretária, José 15 

Eduardo Alexandrino, vogal e Luisa Alexandra Gonzaga Teixeira da Silva, vogal.-------- 16 

-----------Os membros Jessica Anna Ligeia Van Acker, José Mil Homens Ferreira, Luis 17 

Nobre e Hugo Ricardo Francisco Filipe pediram a substituição, justificando a falta por 18 

motivos de vida particular.----------------------------------------------------------------------------- 19 

-----------O presidente da mesa da assembleia Mário Rui Ribeiro convidou o membro 20 

da assembleia Ana Paula Patrício para completar a mesa da assembleia.----------------- 21 

----------Por não haver mais assuntos passou-se de imediato à ordem de trabalhos.---- 22 

----------Ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------- 23 

1 – Intervenção do público (nos termos do nº 1 do artigo 49 da Lei 75/2013 de 12 de 24 

Setembro):-------------------------------------------------------------------------------------------------  25 
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----------Não havendo presente público para usar da palavra, o presidente da 26 

assembleia da UFBVC passou para o ponto 2 da ordem de trabalhos. --------------------- 27 

2 – Período antes da ordem do dia (nos termos do artigo 52º da Lei 75/2013 de 12 28 

de Setembro):---------------------------------------------------------------------------------------------  29 

----------O membro da assembleia José Carlos Ramalhete em representação da 30 

bancada do PSD alertou para a situação atual do centro de saúde do Bombarral, em 31 

que, devido à falta de médicos de família, os utentes têm de se deslocar de 32 

madrugada para tentar ter uma consulta, sem haver condições mínimas enquanto 33 

aguardam a abertura das instalações, ou seja, à chuva e ao frio. Mais sugeriu que os 34 

utentes poderiam aguardar dentro das instalações até à hora de abertura dos 35 

serviços. Solicitou que fosse encaminhado o assunto para o Presidente da Câmara 36 

Municipal do Bombarral (CMB) no sentido da sua rápida resolução, embora 37 

reconheça que este é um problema existente a nível nacional.------------------------------ 38 

----------O Presidente da União de Freguesias referiu ter conhecimento de ter havido 39 

uma reunião entre o Presidente da CMB e o provedor da Santa Casa da Misericórdia 40 

para reforçar o protocolo já existente para a realização de 120 consultas ao fim de 41 

semana, estando previsto mais 1 médico, possibilitando o aumento do número de 42 

consultas realizadas neste período. Adicionalmente referiu ter conhecimento que o 43 

Presidente da CMB tem vindo a fazer pressão junto ao ministério da saúde para 44 

regularizar a atual situação. Concluiu referindo que irá enviar um email para o 45 

Presidente da CMB para permitir a entrada nas instalações dos utentes, de forma a 46 

estarem mais resguardados enquanto aguardam a marcação das consultas.------------- 47 

----------O membro da assembleia Fernando Paulo Borges da Silva em representação 48 

da bancada do CDS questionou se o jardim da Praça da República e os sanitários 49 

públicos aí existentes são da competência da UFBVC ou da CMB, alertando para as 50 
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más condições das mesmas em termos de higiene e de segurança e solicitando o seu 51 

fecho até estarem em boas condições de uso.---------------------------------------------------- 52 

----------O Presidente da União de Freguesias referiu que tanto a manutenção do 53 

jardim como dos sanitários públicos serem da competência da CMB, sendo apenas da 54 

competência da UFBVC a limpeza das ruas. Mais referiu que iria proceder ao envio de 55 

um email à CMB sobre este assunto.---------------------------------------------------------------- 56 

3 – Aprovação da ata da sessão anterior:--------------------------------------------------------- 57 

----------Foram feitas as alterações necessárias e colocada à votação a ata da sessão 58 

anterior (Ata nº2/2022), tendo a mesma sido aprovada por maioria, ficando fora da 59 

votação os eleitos Alexandra Margarida Lopes, Carla Beco Paulo e Fernando Paulo 60 

Borges da Silva, por não terem estado presentes na referida assembleia.---------------- 61 

4 - Apreciar informação escrita do presidente da U.F. Bombarral e Vale Covo acerca 62 

da atividade desta e da situação financeira da freguesia (nos termos da alínea e) do 63 

nº 2 do artigo 9º da Lei 75/2013 de 12 de Setembro):-----------------------------------------64 

----------O Presidente da União de Freguesias apresentou o documento sobre a 65 

atividade desenvolvida pela UFBVC no período de 1 Julho até 15 de Setembro, 66 

havendo menção de mais alguns eventos em que a UFBVC esteve envolvida. Mais 67 

referiu que a construção do armazém/estaleiro da UFBVC está em fase de conclusão, 68 

faltando apenas ser feita a ligação da água, esgotos e eletricidade. No início de 2023 69 

referiu que irá ser feito um muro no lado da associação do Cintrão, a elevação do 70 

terreno para o nível da estrada e a colocação de um portão. Mais referiu que pensa 71 

guardar um espaço para a implantação de 2 a 3 lugares de estacionamento junto à 72 

associação do Cintrão, e vai tentar sensibilizar a CMB para realizar a continuação de 73 

ambas das estradas sem saída junto ao armazém, para melhoria da circulação viária 74 

naquele local. De seguida apresentou o relatório de consultoria trimestral, referindo 75 
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que até ao momento a gestão financeira foi realizada tendo em conta a construção 76 

do referido armazém, pretendendo-se dar inicio a outros projetos após a conclusão 77 

deste investimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 78 

----------Sem outros assuntos a acrescentar foi dada como encerrada a assembleia 79 

pelas 21h40, da qual se lavrou a presente ata e eu 2ª Secretaria Carolina Viola da 80 

Mesa da Assembleia a minutei e escrevi. ---------------------------------------------------------- 81 

 82 

Presidente: ___________________________________________________________ 83 

 84 

2º Secretária: _________________________________________________________ 85 


